

## Pregunta nº 5

### **AL AYUNTAMIENTO PLENO**

El próximo mes de octubre está previsto que comiencen las obras de la nueva estación de tren de Campo Grande. Se trata de una obra de 216 millones de euros que permitirá a Valladolid convertirse en la tercera ciudad más importante de España en cuanto a Alta Velocidad tras Madrid y Barcelona.

A pesar de que el proyecto de la nueva estación (2019) la contempla en superficie, el actual equipo de gobierno contrató el año pasado a un bufete madrileño para recibir asesoramiento e intentar boicotear el inicio de las obras, resultando de este encargo la interposición de un recurso contencioso administrativo.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

### **PREGUNTAS**

1. ¿Qué hará el Sr. Carnero para paralizar las obras en la estación de tren de Campo Grande?
2. Habida cuenta de la incompatibilidad de la nueva estación con un hipotético soterramiento futuro ¿Cumplirá el Sr. Carnero su compromiso de “si no soy capaz de soterrar yo me iré”, una vez que empiecen las obras de la nueva estación?

Valladolid, 25 de julio de 2025



Pedro Herrero García  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE

